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ÀTA DÂ NONAGF],SIMo I{I]UNIÃO DO COMIN

No 090"- 2023 - Ordinária,

Ata da NONAGÉSIMO reunião do Comitê de lnvestimento - COMIN, aos vinte e cinco dias do

mês de julho de 2023, às 10:00 h. (dez horas), na sede do lnstituto, na AV: Porto Velho n"

1814 Setor 02, estiveram reunidos os membros do conselho, Celso Batista Sobrinho, Lenir

Muniz Oliveira, havendo todos os conselheiros presente o Presidente declarou aberta a reunião,

Pauta da NONAGÉSIMO reunião do COMIN: 1'como estão às rentabilidades das aplicações

de investimentos (qual foi à rentabilidade desse mês), o diretor executivo apresentou para os

conselheiros, os rendimentos do mês de junho de 2023, ao qual foram no valor total de RS

L.26L,475,01(Um milhão e duzentos e sessenta e um mil e quatrocentos e setenta e cinco reais e um

centavos), e finalizando o mês de junho com valor total de aplicação no valor de RS 99.688.018,98

(Noventa e nove milhões e seiscentos e oitenta e oito mil e dezoito reais e noventa e oito

centavos).2s foi realizada alguma transação financeira da política de lnvestimento do

INPREB, junto a outros Bancos? Quanto? Por quê? O diretor executivo informou que houve

transação financeira, conforme tratado na reunião extraordinário da ata sob ns 02/7023 que

foi realizado no dia 29 de julho de 2023.3e. Como os investimentos estão se comportando

com a meta, em comparação com a meta atuarial?, o diretor executivo abordou que

conforme o relatório de investimento de junho de 2023, a nossa meta para primeiro

semestre de 2023 era de 5,3Oo/o, portanto no período conseguimos a rentabilidade de 7 ,O7%.

4e. Como estão enquadramento dos Fundos? O diretor executivo abordou para os

conselheiros que os enquadramentos dos fundos estão em conformidade com legislação

vigente. Nada mais havendo a tratar o Presidente declarou encerrada a reunião e para

constar lavrou-se a presente ata que após lida e aprovada. Segue assinada por mim e pelos

conselheiros presentes.

/@" lluritis- l{O. 25 tlc julho tlc 2023.
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